

dem Landmann, welcher sein Feld bearbeitet hat; und der Schäfer erhält die Wolle seiner Schafe erst, nachdem er sie lange genährt und gepflegt.

Das Kind, welches von einer Biene gestochen wird.

Eine Biene flog von Blume zu Blume, und schien sich in Duft und Honig zu berauschen, um ihrem Bienenstocke einen kleinen Theil von den Schätzen des Frühlings zuzutragen. Ein Kind sah es. „D, ich werde Dich erhaschen,“ rief es.

„Und warum das?“ entgegnete die Biene, „bin ich Dir etwas schuldig, oder habe ich Dir irgend ein Leid zugefügt? Und wenn Du mich anrührst, so werde ich mich nach meinen Kräften rächen!“

„Du Dich rächen?“ lachte das boshafte Kind. „Ein einziger Fingerschlag von mir würde Dich vernichten!“ „Ach,“ antwortete die Biene, „willst Du mit meinem Leben spielen, weil Du am stärksten bist?“

Der kleine Taugenichts streckte die Hand aus, und